

EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

OFICINAS: REAL, 61.

Suscripción: Almería: 1'50 pte al mes, provincia: 5 ptas. trimestre.

La correspondencia al Administrador de este periódico.

GABINETE MÉDICO-QUIRÚRGICO

LOPEZ ORTIZ.

Consulta diaria de tres a cinco tarde.

Substancian Perez Ly-Príncipe 14.

Para los pobres en la Farmacia Central de once a doce mañana.

Nueva sociedad andaluza

de abastecimiento de carnes

Las casetas quedarán abiertas al público el día 27 del corriente en la plaza de Abastos números 65 y 66.

Para que no haya equivocación, en las casetas habrá un cartel que dice: Nueva sociedad andaluza de Abastecimiento de carnes.

PRECIOS

Toro ternera sin hueso, el kilogramo 2'65 pesetas.

Id. id. con hueso el id. 1'75 id.

Ordero el id. 1'20 id.

Vapor Numancia



El itinerario de este acreditado buque es por ahora el siguiente:

Salida de esta para O. An. todas las lunas.

Id. de O. An para Almería, todas las miércoles.

Consignatarios, En Orán, D. Julio Hernández.

En Gurrucha, D. Marcos Lopez.

En Aguilas, D. Nicolás de los Rios y Sobrino y

En Almería, D. Joaquín Acuña Gomez, Paseo del Príncipe, num. 25.

Espíritu rural

Al desastroso espectáculo de las talas de los montes corresponden las desnudeces herbáceas, la extinción de los prados. De esta suerte se explica la extraordinaria decadencia de la ganadería, y más que nada, la casi completa desaparición de las célebres marinas españolas, único origen de cuantas lanas finas se obtienen en toda Europa.

Así se explica también, que en esta prodigiosa patria del sol, situada geográficamente en el mejor sitio de Europa, favorecida por mágicos elementos naturales, caminemos a la zaga de la agricultura universal.

Hay más: según los últimos amilaramientos, en España se dedican al cultivo 29 millones de hectáreas, 26 desecan y uno solamente de regadío.

Veamos, ahora, como nuestra agricultura, va a la zaga de todas las de la tierra; como despreciando las inspiraciones de la fisiocracia y los consejos de la experimentación, persevera en su campaña humilde; sigue la labor del arado a través de los murmurantes valles, ya entonando como los vacungados, la plañidera canción del «Aída», ya gimiendo como las zagalas gallegas la dulce tonadilla del «Airiño», ya jubrándose como los

SOCIEDAD ANÓNIMA Unión almeriense

Acetites, comestibles corrientes buenos en Depósito Administrativo a 42'50 reales arroba de 11'50 Kilogramos.

Acetites finos superiores en id. id. a 48 reales id. id.

En domicilio comprador 11'75 reales más en arroba.

No se sirven a domicilio pedidos menores de 25 arrobas.

andalucos con las soleares y malagueñas.

Vemos, por ejemplo, como Inglaterra, cuyo suelo y cuyo clima se muestran contrarios, en tésis general, a toda explotación agrícola, realiza actualmente el milagro de producir de 35 a 40 hectólitros de cereales por hectárea; mientras que nuestro país, no mal dotado por la Naturaleza, apenas si logra un rendimiento de 8 hectólitros por hectárea.

Vemos, por ejemplo, como los Estados Unidos, que ni siquiera tienen la ventaja de cultivar productos indígenas, sino plantas que han ido aclimatándose tras prolijos estudios y esfuerzos que luchan desde la época relativamente próxima de su constitución, con una diversidad de climas y con una extensión de territorios realmente advenas, logran a la postre asombrar el universo con el desarrollo casi improvisado de su riqueza natural, y pueblan sus desiertos rurales con más de cinco millones de fondos.

Veamos, para ofrecer mayor copia de pruebas, que todos los países que concedieron a la agricultura la preponderancia merecida, constituyen hoy emperios de civilización.

LO DEL AGUA

No se agitan en el vacío nuestras palabras. Si cuanto llevamos expuesto acerca del abusivo uso que se está haciendo del monopolio del agua no ha servido para arrancar a la alcaldía ni una sola disposición que favorezca al vecindario, en cambio, cristalizaron en la opinión todas nuestras quejas y estamos satisfechos del resultado.

Es inútil que el Sr. López Rull ofrezca una resistencia dulce y faniente al empuje de esa opinión; sepa que ha de ser arrollado tarde o temprano, tarde o temprano sacado de la «sans façon», en que esta deliciosamente dormido.

Es grande la falta de agua que experimenta hoy al vecindario y grandes también los temores que se tienen para los próximos meses de Julio y Agosto y esto no puede seguir así, porque no es posible tener a una población sedienta por el egoísmo de reservar unas cuantas pesetas que gastadas en carbón harían funcionar las bombas y producirían el líquido que se necesita en la época veraniega.

Nosotros no estamos dispuestos a retroceder en la campaña emprendida, porque estamos satisfechos de ella, porque cada día son más palpables los sentimientos del pueblo de Almería, que cumpla en nuestras aspiraciones.

Seguiremos laborando, continuaremos descansando en el empeño; haremos atmósfera bastante para que cuando llegue el día esperado de que en ninguna

Alta novedad

¡Abanicos perfumados!

Abanicos nácar, hueso y madera. Abanicos corrientes, inmensa colección. Precios baratísimos.

EL PASAJE

casa se disponga de agua, sienta el señor López Rull el peso de la indignación de este sufrido pueblo, que sufrido y todo, no quiere que se le condene al suplido de Tántalo.

NOVEDAD

Platos modernistas y macetas de mayólica. Plantas artificiales. El Pasaje, Príncipe, 13.

pus urcitanus et hispaniarum primatus y por echar una cana al aire en la ciudad de los cármenes, de Boabdil y demás aditamentos de la poesía más ó menos cursi, pero cursi siempre.

Y sucede también, que el piadoso peregrino botijista que salió de Almería persona completa, piadosamente pensando, llega a Granada convertido en atún, en pellejo ó en tronco, que «ambas tres» transformaciones se verifica con lastimosa frecuencia.

Suelen también cambiar de rumbos y en vez de visitar la Alhambra, equivocarse el camino y caer en la prevención municipal ó tener que habérselas con algún Otelo de la clase de chulos, por mor de algún pié menudito, curvilíneo y graciosamente calzado, de los que por allí se estilan ó por algunos ojos negros, rasgados y expresivos, de los que aquí tenemos también magníficos ejemplares.

Peligros que hay que preveer y conjurar, siendo templados, honestos, comedidos, humildes, pacientes y todo lo que largamente pide San Pablo, en su epístola a los botijistas, que sean los expedicionarios y visitantes.

Ateneos las exhortaciones del insigne obispo, seguid sus consejos, obedeced sus apostólicos mandatos y os vereis libres de tales peligros, de perder el alma y el cuerpo.

Siento envidia cuando os veo marchar alegres y satisfechos y no os acompaño por dos razones:

La primera por que no tengo dinero....

Me parece que huelga la segunda.

TELEGRAMAS de la mañana

URGENTE

El desenlace

Madrid 20-18 25

Como anunció se ha discutido en el Congreso la proposición Llerena, que pedía a la Cámara declarase si el Gobierno contaba con los votos de la mayoría para seguir gobernando.

Inmediatamente después de leída la proposición, el Sr. González Bassada, presentó el dilema que ya anunció, convirtiendo por consiguiente la moción incidental en voto de confianza para el Gobierno.

El Sr. Maura en medio de la mayor expectación declara que votará en contra del Gobierno y acto seguido comienza la votación nominal, en la que 204 diputados niegan su confianza al Gobierno y solo 45 conservadores y romeristas la reiteran.

El Gobierno retirase del salón de sesiones, reuniéndose en el despacho de ministros, donde esperó el resultado de la votación.

Villaverde a Palacio

Madrid 20

Conocida la derrota, el señor Villaverde ha marchado a Palacio con el objeto de presentar al rey las dimisiones de todos los ministros.

La confusión política es extraordinaria y nadie se atreve

Crece la ansiedad

Madrid 21

Durante la pasada noche han estado animadísimo los círculos políticos, siendo como es consiguiente tema obligado de disensión la derrota del Gobierno y las consecuencias que de ella han de derivarse.

Los amigos incondicionales del Sr. Maura confían en que éste será llamado a los consejos de la Corona, como único recurso para no cerrar el Parlamento.

Por el contrario, la opinión en su mayoría reconoce que el Gobierno del Sr. Villaverde trataba de realizar una obra nacional y por consecuencia debe disolverse un Parlamento que se ha dejado arrastrar por

Papel para habitaciones

El Pasaje, Príncipe, 13

á predecir la solución que dará el rey á las crisis.

Co n pás de espera

Madrid 20

Cerca de una hora ha permanecido en Palacio el Sr. Villaverde, dando cuenta minuciosa al monarca de lo ocurrido en el Congreso.

Al salir del régio Alcazar, el marqués de Pozo Rubio dijo a los periodistas que el rey había aceptado las dimisiones y que antes de resolver la crisis consultará con los presidentes de las Cámaras y con otras personalidades políticas.

El Sr. Villaverde se muestra tranquilo, reservando sus opiniones respecto á la solución de las crisis.

Mañana comenzaran las consultas.

Una tormenta

Madrid 21

Despachos de París dicen que en Cotte ha descargado una tremenda tormenta, que ha producido grandes estragos en los viñedos.

De la guerra

Madrid 21

Dicen de Londres que la situación del ejército ruso que opera en la Mandchuria es cada día más grave.

El mismo despacho afirma que entre los ejércitos beligerantes ha habido un formidable encuentro, siendo la victoria de los nipones, los que obligaron a los rusos a batirse en retirada.

No se conocen más detalles de este hecho de armas.

Proceso célebre

Madrid 21

En Sevilla está siendo muy comentado el escrito presentado por el abogado defensor del célebre Aldige, en que se afirma la inocencia de este, en los horribles crímenes del hurto del Francés.

requerencias personales o en perjuicio de los intereses de la patria.

Los alcoholeros

Madrid 19

Con extraordinaria concurrencia se leyeron ayer las conclusiones formuladas por la Asamblea de alcoholeros. Como estaba previsto se pide la anulación de la ley y la supresión del impuesto á los alcoholeros.

El futuro Gobierno

Madrid 21

Durante la mañana vesp. concurridísimo el salón de conferencias del Congreso. Los políticos disertan con vehemencia el asunto de palpitante actualidad y se cruzan apuestas respecto á la solución de la crisis. La opinión más extendida es que el rey llamará al señor Montero Rios, entregándole el decreto de disolución de las Cortes.

Imposible prever lo que pasará, pues los primates de la política se muestran reservados.

MENCHETA

ADVERTENCIA

Mañana con motivo de la festividad del día, no se publicará EL REGIONAL.

Vida práctica

Si, sin duda alguna las ideas son la gran palanca que transforma las sociedades, llegando al corazón de las familias, al seno de las agrupaciones, y con labor veloz y constante, cambian la faz de los pueblos y los llevan de progreso en progreso, de adelanto en adelanto, á realizar esas transformaciones que admiran al que sigue en el estudio de la historia la marcha de la humanidad á través del tiempo y del espacio.

Pero las ideas para cristalizar en hechos necesitan encarnar en hombres, el verbo necesita hacerse carne y es tan frecuente que el hombre viva divorciado de las ideas que predica al ver la falsedad de los unos se pierde la fe en los otros.

Esta es enfermedad de todos los tiempos. ¿Y que son más que vagas abstracciones las ideas que regeneran, mientras el hombre no las acude, las predica y las practica? ¿Como y donde ejercerán su benéfica influencia, si duermen en el seno de Dios ó yacen en la inercia infecunda? Las ideas necesitan al hombre como el hombre necesita las ideas.

El principio universal y necesario existió cuando el hombre no existía aún y existirá cuando el hombre haya desaparecido; pero de que y á quien sirvió su existencia, ni á quien ni de que servirá cuando no ilumine á los seres?

Pero las ideas puras, elevadas y sublimes son el manto en que se ocultan la impureza, el rebajamiento y la abyección y el corrupto optimismo de los antiguos, se reproduce con dolorosa constancia entre los modernos.

¿Que ideas más fecundas que las encerradas en las palabras libertad, igualdad y fraternidad?

Ninguna, absolutamente ninguna. Y sin embargo; cuanta hipocresía se suele amparar en esas frases para satisfacer bajas pasiones, innobles instintos y aspiraciones bastardas!

¿Cuanta sangre han costado á los pueblos las predicaciones del matín y del periódico, de esos republicanos á quienes pudiera aplicarse tan hermoso mote, descomponiéndolo para hacerle significar publicanos duplicados y recalcitrantes!

Cuando las ideas encarnan en hombres dignos de ellas podrán llegar retráseas á la humanidad podrán venir, por el contrario, antes de tiempo, pero siempre serán luz, perfección, reflejo del espíritu que llena el Universo con su esencia.

En cambio, cuando degeneran, cuando la palabra libertad sale de la boca de un soberbio, la fraternidad brota de los labios de un egoísta y la igualdad es cualificada por un despreciable é in-

moral tiranuelo, se siente invencible repugnancia y por una injusticia, muy humana, el azco que se siente hacia el predicador parece que llega á manchar las ideas que perdieron su noble y sencilla grandeza al pasar por labios impuros.

Por eso hemos dicho en varias ocasiones que no nos espanta el gorro frío por lo que simboliza, sino por muchos de los que con él cubren su cabeza.

Seamos primero leales, sinceros, desinteresados, honrados, por decirlo todo con una palabra, y así adquiriremos el derecho de llamarnos republicanos ó monárquicos.

Primero justifiquemos nuestra condición de ciudadanos, despues podremos entrar en el gremio de los regeneradores.

J. Estrada Berdot

Máquinas de escribir LAMBERT.

MARRUECOS

No se puede confiar en nada. Tan bien preparaditas que llevaba las cosas de Marruecos Mr. Delcassé y tan rematadamente mal como le han salido... El Kaiser es el demonio. Un paseito por mar le ha bastado para deshacer como terrón de azúcar en café con leche la obra del tratado anglo-hispano-francés, que á estas fechas es el papel más mojado que existe en todas las cancillerías habidas y por haber.

La penetración pacífica ha fracasado y Mr. Killaudier, adiátete y colaborador del dimitido "ministro des Affaires étrangères", está haciendo la maleta para el regreso á Francia, sin haber podido "penetrar", todavía el misterioso pensamiento de aquella terrible sheriffiana, maestra en artes de trastienda y flores diplomáticas á la babucha libre.

Un periódico ha publicado una caricatura que resume admirablemente lo sucedido en Fez. Mr. Loubet, ayudado por un peón de cabecera que tiene toda la facha del Rey Eduardo VII, está pasando... las de Cain frente á un morucho que quiere representar á Marruecos. El presidente acaba de tirarse malamente á matar y ha tenido la desgracia de pinchar donde no esperaba: en un casco prusiano que lleva el torito sobre el morrillo. "La primera en hueso", reza la leyenda y hé aquí toda la filosofía del fracaso francés en el Moghreb. La primera estocada ha dado en el casco prusiano de Wilhem II, que con su viajecito á Tánger y sus zalemas á la roñosa magestad de D. Abdelazis: el Cazurro, ha levantado las mal pagadas tiras que del mapa de Marruecos hizo el famoso convenio hispano-anglo-francés, dejando las cosas en su ser y estado anterior.

Aviso

Participamos al público que las oficinas del Servicio de Limpia de pozos negros, han quedado establecidas en la calle B. ja de Reyes Católicos, número 8, donde enantos necesiten del mismo, pueden envsar sus avisos.

Almería 22 Mayo 1905

La Empresa

Nuevo arbitrio

Apudimos sin reservas la determinación de obligar á los dueños de los perros á inscribirlos en un registro y á pagar un derecho.

Esto viene á suprimir la morcilla municipal transformando un peligro y un gasto en un ingreso.

Pero ya que se hacen las cosas deben hacerse bien he he.

Se presta mucho al abuso y el fraude el limitareé á entregar al dueño del animal una papeleta y á sujetarle á la obligación de poner el perro un collar con el número y el nombre con que al caso se designa.

Debiere entregarle una medalla, que colgando del collar evitará equivocaciones y el fraude, sobre todo.

Además, no creemos que el pago de 5 pesetas que cubre la inscripción, suponga permiso para que el perro se suete por las calles repartiendo mordeduras, molestando con ladridos, enuciando con sus deyecciones y escandalizando con sus amirris. En estos casos

Fábrica de serrín de corcho

Don Toribio Calza'ra

Fabricación especial de serrinas para envases. Situada en la carretera de oPaiente á la salida del Puerto. Despacho contra: Reina, 25, Almería.

SOMATOSE

En la convalecencia.

los laceros no deben respetar papeletas ni melallas y la multa, nunca perdonada, enseñará que los animales deben permanecer en la casa de sus dueños ó acompañar á estos por sitios donde no molesten.

No es de esperar que este arbitrio produzca gran cosa. El mayor número que hemos visto en esas papeletas, especie de cédulas de vecindad parruna, es el cuarenta y tantos; pero de todos modos una administración prudente y celosa no puede depreciar ingreso alguno por pequeño que sea, ni permitir que nadie puede creer que se desperdicia.

Subasta voluntaria

Se saca á pública y voluntaria licitación, una casa de campo situada en la Calzada de Castro, compuesta de tres habitaciones, con gran corral, conejera gallinero, cuadra, pejar y un espacioso Jardía poblado de rosales y parras. Tiene un superficie de mil varas cuadradas y se riega con agua de la Fuente Redonda. Una de sus fachadas al Paseo de Navarro Rodrigo (en construcción) y otra que mide 25 metros de anchura á la Calle de la Estación que nace en dicho Paseo y va á parar á la Plaza Circular de la Estación. La subasta tendrá efecto el sábado 1.º de Julio próximo de 12 á 15 en la casa calle de Alvarez de Castro número 2, piso bajo, donde los que deseen tomar parte en esta licitación podrán adquirir anticipadamente cuantos datos estimen necesarios acerca de expresada finca.

Notas políticas

Hasta altas horas de la noche se vió muy concurrida la redacción de EL REGIONAL de políticos de todas las agrupaciones, ávidos de conocer los despachos que con caracter urgente nos había transmitido nuestro corresponsal, Sr. Mencheta

Los comentarios y los pronósticos se hacían á granel para todos los gustos y para todas las conveniencias.

En el paseo del Príncipe y en los cafés menudeaban las discusiones y los astrologos políticos surgían que era un primor.

Hubo estadista incipiente que en un arranque de verbosidad llamó al Sr. Villaverde "el más activo colaborador de la revolución."

Los mauristas almerienses no ocultan la satisfacción que la derrota del Gobierno les ha producido, tienen por seguro que el Sr. Maura se encargará del poder y ya hablan de desquites y de represalias.

En las huestes liberales y democráticas, partiendo del supuesto que el Sr. Montero Rios se encargue del poder, se hacen cálculos respecto al giro que habrá de darse á la dirección de la política local dados los elementos heterogéneos que componen la unión Montero-moret-canallegista.

En suma: Esperanzas en unos, temores y recelo en otros y en todos la impaciencia del poder.

En cambio, comerciantes, industriales y contribuyentes en general, protestan del resultado de la sesión del Congreso y la opinión unanime tributa merecido homenaje al Sr. Villaverde, cuyos presupuestos son reconocidos como una meritisima obra nacional.

Seguramente decía un conocido comerciante que si el Rey escuchara al país contribuyente el Marques de Pozo Rubio vería coronados sus anhelos.

Balneario de Alfaro

Aguas sulfaradas, cálcicas magnesianas.

Temperatura 20º

Temporada oficial desde primero de Junio á treinta de Septiembre.

Están indicadas contra toda afección herpética, reumática, úlceras crónicas, afecciones de la matriz, anemias, clorcenemia, etc., etc.

Médico Director, D. José Ibañez Gamiz

Hay fonda en el balneario.

LA ULTIMA CAMPANADA

Quando notificaron al señor Manuel la clausura del viejo cementerio, el pobre conserje recibió un verdadero disgusto.

No podía acostumbrarse á no recibir diariamente la visita de nuevos "cuquillinos", que pasaban por delante de la conserjería para después dormir el sueño eterno en la sepultura correspondiente, y parecía que le faltaba algo íntimo y familiar al no oír el tañido de una melodía triste de la campanita "que sobre la ermita daba el saludo de bienvenida á los muertos.

Con la clausura, el cementerio había sido abandonado, no quedando nadie más que el señor Manuel al cuidado de aquel laberinto de patios llenos de nichos con horzucas inscripciones.

Los jardineros encargados de la poda de arbustos y de la limpieza de los paseos habían sido trasladados á otros cementerios y en éste, abandonado, brotó pronto la hierba; las ortigas se recortaron á las "lápidas sapultrales" y la yerba trepó por los cipreses gruesos y altísimos y por las paredes de las galerías, agarrándose á los salientes de los nichos y retorciéndose en los ferruginosos candelabros y en las coronas sucias, y olvidadas, semejantes á harapos.

El aspecto del cementerio había cambiado completamente, pasando de la opulencia á la miseria con una rapidez asombrosa.

El señor Manuel por fin se acostumbró á no hacer nada, que esta era su ocupación en el cementerio. Estaba en él para evitar abusos y profanaciones, para facilitar á algunos trasados de restos, y esto le pro, orcionaba tan pequeña ocupación que la mayor parte del día se la pasaba el viejo conserje sentado en la columna del cementerio leyendo los voluminosos tomos de una historia de la revolución francesa, con cuyas narraciones se entusiasmaba el apacible revolucionario del olvidado cementerio.

Aquellos si que eran hombres—pensaba el señor Manuel recordando los nombres de Danton y Robespierre, y después de sentirse derrumbador de tronos y verdugo de monarcas el buen viejo llamaba su reina á su nieta Carlota, cuyo nombre le traía á la memoria aquella otra Carlota, de la que se dice que maldijo al verdugo después de sentir en el pescuezo el frío mortal de la guillotina.

El abuelo y la nieta eran dos inseparables amigos; aquel viejo que tan de cerca veía la muerte todos los días y que lamentaba no haber pertenecido á la famosa Convención, era juguete de la chiquilla, que le hacía mil diabluras permitidas y hasta deseadas por el vejete.

Después de dar un beso al abuelito, iba Carlota á unos lavaderos próximos, y allí encontraba á sus amiguitas que la seguían hasta el cementerio.

En verdad que no había otro sitio mejor para jugar; si era al escondite, las variadas peripecias no tenían fin en aquel laberinto de patios; si era al corro, las muchachas unidas por las manos, saltaban cantando alrededor de la cruz central.

Y la escena no podía ser más hermosa cuando el sol doraba las copas de los cipreses y los pajaros coreaban con trinos y gorjeos el cantar de las muchachas.

De todas ellas, Carlota era la más vivarache; mariposeaba por el cementerio con más agilidad que ninguna, y de vez en cuando miraba á su abuelo que presenciaba el juego de las chiquillas, olvidándose de la Convención, de la guillotina y hasta de sí propio.

—Es la alegría del cementerio—decía el señor Manuel viendo correr y reír á su nieta;—sin ella estos patios serían tristes y silenciosos; los pajaros, no exultarían por las canciones de las chiquillas, sino parían melancólicamente y no revolotearían por los patios en torno de los cipreses.

SANGRE PURA es la fuente de buena salud. La Zarpaparrilla del Dr. Ayer

Hace Sangre Pura, Fortalece los Nervios, Despierta el Apetito, Quita aquel Conocido Cansancio y Hace Llevar la Vida.

Mujeres presa de debilidad y cansancio que han tenido que guardar cama, acorrajadas por una infección escrofulosa y extenuadas, que padecían de enfermedades propias de su sexo, escriben agradecidas, de haber sido perfectamente curadas.

Zarpaparrilla del Dr. Ayer el gran restaurador de fuerzas y depurativo de la sangre.

Su madre vió á la niña, y bien pronto comprendió que estaba enferma. Cuando el abuelo lo supo, temblando y secando algunas lágrimas que indolentes salían de sus ojos, fué á la cuna de la niña, á contarle cuentos, á reír con ella, pero la niña ni prestaba atención á los cuentos, ni reía con su abuelito.

Después la vió el médico. (Un médico que acude á un cementerio es algo extraordinario, y por tanto interesante.) Examinó el doctor á la enfermita y haciendo un mohín de disgusto, que fué una punalada para el viejo conserje, para el implecible revolucionario, dijo en voz baja: El garrotillo, tiene el garrotillo.

Y efectivamente, el garrotillo mató á la muchacha; en el portal de la Conserjería la vió después el señor Manuel, vestidista de blanco, metida en una diminuta caja, adornada con las silvestres flores del cementerio abandonado, y pálida, rígida en contracción dolorosa.

Prohibido el enterramiento en aquel cementerio, tenía que ir á otro el cuerpo de Carlota y esto era un nuevo dolor para su abuelo. A él, que había recibido á tantos y tantos cadáveres, le parecía un absurdo tener que dejar marchar á un más querido, pero no había remedio, y cuando llegó la hora, llorando se aproximó al cadáver de su nieta y en su cara dió un beso largo, eterno.

Después el cochecito blanco bajaba la rampa del cementerio llenando la cajita, y entonces, una campanada, una sola, partió de la campana "tant" á una muda, del cementerio.

Parecía un lamento, porque se iba la alegría del recinto sagrado.

El señor Manuel había querido impedir á su nieta haciendo sonar la campana que tantas veces hiciera sonar en otros tiempos y á la primera campanada cedió la carcomida cuerda dando con el viejo en tierra mientras sonaba vibrante y triste la campanada última de la capilla del cementerio, nunca más olvidado y abandonado que entonces.

AVISO Empresa de Limpia de Pozos Negros Esta empresa tiene el honor de participar á los dueños é inquilinos de las casas donde haya necesidad de estos servicios, que sus empleados, pertenecientes en la "Matna Almeriense", para los accidentes del trabajo, y por consiguiente, quedan los dueños é inquilinos libres de toda responsabilidad en el caso de un accidente, en estas operaciones.

JOSÉ BALEOA

Méico de las Facultades de Argel y Madrid

Especialista en enfermedades de la mujer y partos

CONSULTA DIARIA DE 1 A 5

Gabinete: Plaza de Santo Domingo, núm. 3.

ATENCIÓN

El acreditado establecimiento El Pasaje se acaban de recibir gran cantidad de vajillas de loza y porcelana, platos y tazas sueltas á precios muy baratos. Servicio de cristal y vidrio para mesa. Únicamente novedades en bastones. Variadísimo surtido en objetos de fantasía para regalos. Agremanes, cuadros, encajes y adornos para vestidos. Perfumería, jabones, quinquillas en general. Único depósito de la acreditada batería de cocina de esta localidad. El Pasaje, Príncipe, 13.

PRECIOS REDUCIDÍSIMOS.—El Pasaje, Príncipe, 13.

HORAS DE OFICINA

En los centros oficiales

Administración. Zaragoza y Cádiz. De 9 mañana á 2 tarde.

Banco de España. Paseo de la Castellana á 3 tarde en tod37.

Círculo místico.—Atarazanas 1.—De 11 mañana á 3 tarde.

Juzgado de Instrucción.—De 10 á 12.

Juzgado Municipal.—Real 1, 65. De 10 á 12.—Registro Civil.—De 10 mañana á 3 tarde.

Estadística.—Real 39.—De 11 mañana á 5 tarde.

Diputación.—Real 79.—De 9 mañana á 1 tarde.

Gobierno civil.—Os vantes 1.—De 9 mañana á 1 tarde.

Jefatura de minas.—Campesano 2.—De 11 y media mañana á 5 tarde.

Gobierno militar.—Misericordia.—De 8 y media á 12.

Obras públicas.—García 3.—De 11 á 12.

Obras del puerto.—Malesón 17.—De 11 á 12.

Comandancia de Marina.—Aguilón 81.—De 8 mañana á 12 tarde y de 5 á 5 tarde.

Recaudación de contribuciones.—Conde X quena 10.—De 11 á 12 tarde.

Aduanas.—Martínez Campos 7.—De 9 mañana á 3 tarde.

Sanidad marítima.—Paseo de Luis 6.—Oficinas de sol á sol.

Trabajos generales de secretaría.—De 8 á 12 mañana y de 2 á 5 tarde.

Ayuntamiento.—Plaza de la Libertad.—De 2 á 6 tarde.

Instrucción pública.—Alma 1.—De 9 á 12.

Sección Local

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción á nuestro estimado amigo D. Antonio García, inteligente Director de La Actividad, compañía de seguros española, cuya fama, pasando de Pirineos, se ha consolidado en Francia, donde hace unos meses obtuvo medalla de oro en la exposición celebrada en París. Es de evidenciar el progreso que para la Asociación actual representa la Institución del Seguro. Sea bienvenido el cariñoso amigo.

Ha sido nombrado Juez municipal de Vera el distinguido abogado D. Vicente Casanova. Las relevantes condiciones del Sr. Casanova y los prestigios de que goza le

TELEGRAMAS

de la tarde.

Las consultas.—Opiniones de Azcárraga

Madrid 21

Este mañana han comenzado las consultas en Palacio. Al entrar en el regio Alzár el general Azcárraga, he tenido el honor de que me favorezca con sus opiniones. Espero—me dijo D. Marcelo—que la solución de la crisis no se prolongará, pues aun en el supuesto de que S. M. después de conocidas las opiniones de los presidentes y expresidentes, quiera conocer las de otros primates de la política, es muy posible que hoy se sepa el resultado.

El nuevo gobierno

Madrid 21

Al salir de Palacio he habido nuevamente con el general Azcárraga.

—¿Tendremos á V. de Presidente mi general? le pregunté.

—De ninguna manera—me contestó:—eso sería una locura en mí.

Opino que procede la formación de una situación fuerte decididamente liberal.

Nuevamente interrogado el Sr. Azcárraga, me contestó:—Entiendo que la solución que debe darse á la crisis es tan clara que no merece una detenida consulta.

Visitas á los jefes

Madrid 21

Crece el revuelo político. Los primates se ven acosados por sus amigos, ansiosos de conocer las opiniones de sus jefes.

Los domicilios de los señores Montero Ríos y Moret se ven muy concurridos.

El Sr. Romero Robledo

Madrid 21

Acaba de conferenciar con S. M., el presidente del Congreso.

Interpelado por los periodistas á su salida del Palacio mostrase resaca y adormido.

Apremiado por nuestras preguntas, limitose á manifestar que la cuestión se presentaba tan compleja, tan complicada, en estos momentos, que era imposible profetizar la solución.

El Sr. Pidal

Madrid 21

También conferenció con D. Alfonso el presidente del Senado. Ha sido imposible arrancar al marqués de Pidal ni más ligera idea de su criterio sobre la actual crisis.

Declaración inesperada

Madrid 21

Son comentadísimos en los círculos políticos las declaraciones del Sr. Moret

El jefe de los liberales ha manifestado que ningún compromiso le liga con los demócratas y que si como no desea hubiera de encargarse de formar gabinete lo haria á la fuerza, contando ó no con el Sr. Montero Ríos.

La inesperada contestación del Sr. Moret ha producido gran desilusión en cuantos creían que liberales y demócratas estaban unidos.

Entre los amigos de Montero y Oana lejas reflexiones gran indignación.

Complicaciones

Madrid 21

Créese que la actitud de Moret encierra para la Corona una nueva dificultad que complica la solución de la crisis.

De confirmarse esa conducta de Moret se cree generalmente que no cabe más final que la continuación de los conservadores con un gabinete presidido por Dato.

El papel Maura se descuenta de toda combinación por ciertas especies que se suponen dimanas de las alturas de la política.

Habla Pidal

Madrid 21

En este momento se ha de conferenciar con el Presidente del Senado.

El Sr. Pidal ha aconsejado al Monarca que llame al Sr. Maura ó en su defecto al partido liberal según medice ahora.

Habla Romero

Madrid 21

El Sr. Romero Robledo no ha podido sustraerse á los reiterados ruegos de los periodistas y ha formulado sus opiniones respecto á la crisis.

El simpático Presidente del Congreso se ha declarado decidido partidario del Sr. Villaverde, aconsejando al Monarca, que entregue á éste el decreto de disolución de Cortes, á fin de que el nuevo Parlamento pueda aprobar los presupuestos del Marqués de Pozo Rubio.

Maura se e cusa

Madrid 21

Al salir de Palacio el Sr. Maura, ha dicho á los periodistas que le interrogaron, que él no es partidario de situaciones intermedias y que ha esquivado el poder, aconsejando al rey la formación de un Gabinete liberal.

El Sr. Montero Ríos

Madrid 21

El jefe de los demócratas no escusó las preguntas de los periodistas á los que espontáneamente manifestó que no ha recibido encargo del rey para formar Gobierno.

Opina el Sr. Montero Ríos que la situación política se solucionará esta tarde, después que el Sr. Villaverde despaque con S. M., según costumbre.

Madera de pino para barriles

Informarán Murcia, 79,

afael Navarro Muñoz

Bolsa de Madrid

Madrid 20

4 0/0 Perpetuo Interior.	78 10
4 0/0 Pequeños.	78 50
4 0/0 Fin corriente.	78 07
5 0/0 Amortizable.	97 75
5 0/0 Pequeños.	97 90
Océanos Hipotecarias.	102 00
Cédulas del 4 por 100.	000 00
Banco de España.	416 00
Banco Hispano Americano.	000 00
Arrendataria de Tabacos.	406 00
Acciones preferentes de la Sociedad General Azucarera.	79 00
del ordinarias de id.	33 50
Obligaciones de id.	00 00

CAMBIOS

Francos, París, vista.	32 01
Libras, Londres, vista.	33 22
Exterior español.	91 20

Urgente

Madrid 21-3'30

A las tres de la tarde fué llamado al Palacio el Sr. Montero Ríos.

La conferencia fué brevísima.

El Rey encargole la constitución del Ministerio El Sr. Montero Ríos aceptó.

Inmediatamente comenzó sus gestiones para formar el gabinete.

Es prematuro cuanto ahora se dice con respecto á las personas que han de constituirle.

Hasta mañana se cree que no quedará ultimada la combinación

Ignórase si entrarán en ella los elementos moretistas.

MENCHETA

Para Barcelona



Directamente y sin escalas saldrá del puerto de Almería los días 7, 16 y 20 de cada mes el vapor

Velardo

En combinación con la Compañía de los Caminos de Hierro del Sur de España deben de facturar con destino directo á Barcelona toda clase de mercancías desde Granada, Linares y demás estaciones del Sur.


Almería: Tip. de EL REGIONAL

LA REGIÓN

Periódico diario de la mañana

Saldrá á luz el día primero de Julio.

"La Unión,"
COMPañía FRANCESA DE
Seguros contra incendio



FUNDADA EN 1928
 Establecida en su Palacio: 9, place Vendôme, París.
 Reconocida legalmente en España.
 Total garantía: 120 millones de peseta
 Si nuestros pagados desde el origen de la Compañía:
 doscientos sesenta y nueve millones de pesetas:
76 AÑOS DE EXISTENCIA
 Subdirector, D. Juan Gimenez Camacho, Reina 11,
 Almería.

SOLUCIÓN BENDICTO
CREOSOTAL
 de gló-ro-fosfato de cal con

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarrros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencias, debilidad general, prostración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo; etc. **Frasco 2.00 pesetas.**
 Depósito: Farmacia del doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid y principales farmacias.

DEPÓSITOS: En Almería, farmacia de D. Juan Vivas Perez. En Berja, A. Espinosa. En Cuevas de Vera, F. Guayra y N. de Sola. En Huerca: Ovea, G. Jimenez. En Serón, Luis Sanchez y en Bilbao, Santander, Gijón y Vigo, la S. E., droguería general.

LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL
 COMPAÑÍA DE SEGUROS UNIDOS
 Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal,
40 años de existencia.
seguros sobre la Vida
Seguros contra incendios
 Subdirectores en Almería:
DON SALVADOR ROMERO Y HERMANO
 Paseo del Principe, núm. 17.

Banco Hipotecario de España.
 PRÉSTAMO AL 4 Y 25 POR 100 ANUAL
 Agentes: Salvador Romero y Hermano
 Paseo del Principe núm. 10.

"EL REGIONAL"
DIARIO INDEPENDIENTE

Precios de suscripción

Capital, un mes.	150 pesetas
Provincias, trimestre	500 id.

No se servirá ninguna suscripción, cuyo pago no se haga anticipado.
Anuncios, precios convencionales.

CASA FUNDADA EN 1837
EMPLASTOS POROSOS de ALCOCK
 Remedio universal para el dolor de caderas (tan frecuente entre las mujeres).




Proporcionan alivio instantáneo. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Para **Reumatismo, Resfriados, Tos, Dolor de Pecho, Debilidad de Caderas, Lumbago, Ciática, etc., etc.**
 Los Emplastos de Alcock son los originales y los únicos genuinos.

Para dolores en la región de los Riñones o para la Debilidad de las Caderas, el emplastro deberá aplicarse como se ve arriba.
 Donde haya dolor pongase un emplastro de Alcock.

Para Reumatismo o Dolor de Espaldas, Dientes, y otras partes, o para Torceduras, Contusiones, Entumecimiento, y Pies Doloridos, etc., el emplastro deberá cortarse del tamaño y forma requeridas aplicándolo según se demuestra.

AVISO.—Como todas las cosas buenas, los Emplastos de Alcock han sido imitados; pero solo superficialmente. Ninguna posee las virtudes sanativas, fortalecientes, y aliviantes de dolor que poseen los de Alcock. Además, son absolutamente sanos, porque no tienen belladonna, Opio, ni ningún otro veneno.
 Inolata Vd. en que lo vendan el genuino.

Fundada 1752:
PÍLDORAS DE BRANDRETH
 Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.
 Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.
 DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
 Agentes en España—J. URIACH & Ca., Barcelona.

Disponible

Somatose
 Rasconstituyente y de primer orden
 Se vende en las boticas y droguerías,

PERIÓDICO